

Atraco a mano armada a una entidad bancaria de la Jonquera

La Jonquera.— La sucursal de una caja de ahorros de la Jonquera fue atracada ayer por dos individuos que iban armados.

Los atracadores, que penetraron en la sucursal bancaria a las diez de la mañana, se apoderaron de un botín de tres millones y medio de pesetas y, posteriormente, se dieron a la fuga.

Denunciada la desaparición de su domicilio de un joven de Ordils

Ordils.— El vecino de Ordils, Francisco García López, de 23 años de edad y que padece perturbaciones mentales, falta de su domicilio desde el pasado día 29 de septiembre.

El pasado martes, a las cinco de la tarde, su madre denunció ante la Guardia Civil de Figueres el abandono del domicilio paterno de Francisco López, por lo que la Benemérita instruyó las correspondientes diligencias, que fueron entregadas en el Juzgado de Instrucción de Figueres.

Detenido un individuo requisitoriado por el Juzgado de Figueres

Figueres.— La Guardia Civil de Figueres detuvo el pasado martes, a las doce del mediodía, al vecino de Alfar d'Empordà, Manuel V.E., de 30 años de edad, que se hallaba requisitoriado por el Juzgado de Instrucción número 2 de Figueres.

Posteriormente, las diligencias instruidas y el detenido fueron entregados por la Guardia Civil al referido juzgado figuerense.

Por otra parte, también el mismo día, la Guardia Civil de Sant Feliu de Guixols detuvo a José L.S. a tenor de lo ordenado por el Juzgado de Instrucción número 2 de la Bisbal, al cual se entregaron tanto el detenido como las diligencias instruidas por la Guardia Civil.

Los abogados de las propietarias se entrevistaron con el alcalde

Los registros policiales inquietan a los bares de alterne de Figueres

J.M. BERNILS V.

Corresponsal

Figueres.— Cuatro abogados, en representación de las propietarias de diversos bares de citas de la calle la Jonquera de Figueres, se entrevistaron ayer con el alcalde de la ciudad, Marià Lorca, y con el primer teniente de alcalde y responsable de Seguridad Ciudadana, Martí Palahí, con el objetivo de concretar la posición municipal en torno a los diversos registros protagonizados últimamente contra estos locales por parte del Cuerpo Nacional de Policía.

A la salida de la entrevista, uno de los abogados, Paco González, accedió a hablar con la prensa indicando que «nuestra conversación con el alcalde se ha realizado para saber si el Ayuntamiento había pedido que se llevaran acabo este tipo de acciones en la calle de la Jonquera. El señor Lorca nos ha manifestado que no sabían nada. Nosotros hemos mostrado la inquietud de nuestros clientes en todo este tema y esto ha sido todo».

González desmintió que las propietarias de los bares tengan la intención de solicitar una entrevista con el alcalde en torno a este tema y mucho menos después de conocer la posición del Ayuntamiento manifestada a los abogados.

El letrado también negó que las prostitutas quisieran realizar una manifestación y mucho menos que, a partir de ahora, vayan a realizar sus contactos en la calle, tal y como se ha dicho en algún medio.

En estos momentos, los abogados han decidido reconducir el caso hacia las acciones de carácter jurídico, puesto que el expediente abierto en el Juzgado número 1 de Figueres — que en dos ocasiones dio autorizaciones para que se efectuaran los registros policiales — continúa sus trámites y las personas detenidas se encuentran en libertad provisional en todos los casos.

La «Operación Otoño», el detonante

Hace quince días, tal y como informaba nuestro periódico, se produjo la denominada «Operación Otoño», llevada a cabo por la policía y que en Figueres afectó a



Los bares de alterne registrados por la policía se encuentran en la calle la Jonquera de Figueres.

diversos bares de citas de la calle la Jonquera.

Dos propietarias fueron detenidas y se atrapó a varias personas en habitaciones de los bares, siendo fotografiadas dos de ellas. Sin embargo en ningún caso se encontró droga, que oficialmente era el objetivo del registro policial.

Hacia tan sólo quince días que se había producido una acción parecida y, durante el verano, se hizo otra, sin que ninguna de las dos hubiese trascendido públicamente, aparte de que no se habían practicado detenciones.

Después de la última operación, las propietarias, encargadas y chicas que trabajan en los bares, empezaron a mostrar su inquietud ante una acción que no han evitado calificar de «guerra a la prostitución». Por eso se pusieron en contacto con un grupo de aboga-

dos que son los encargados de seguir todo el trámite judicial iniciado.

La posibilidad de que el Ayuntamiento tuviese algún tipo de relación con estas redadas o que las hubiese reclamado para «limpiar» el barrio, incrementó esta inquietud hasta el punto de que algunas de estas mujeres expresaron su intención de entrevistarse con el alcalde de la ciudad e incluso de manifestarse por las calles si Marià Lorca no las escuchaba.

La entrevista de ayer, protagonizada exclusivamente por los abogados, sirvió para «clarificar» las posiciones de cada una de las partes, dejando claro el Ayuntamiento figuerense que estaba completamente al margen de este tema, que depende exclusivamente de la policía.

Tras la lluvia, vuelta a la normalidad

Girona.— Ayer, la situación de las vías de comunicación gerundenses estaba prácticamente normalizada, salvo en tres carreteras y la línea férrea, que todavía no eran transitables. También se ha recuperado la normalidad en las comunicaciones telefónicas y en el suministro eléctrico.

Según informó la delegación del Gobierno en Catalunya, las tres carreteras de las comarcas gerundenses que se encuentran cerradas son la comarcal 252, de la Bisbal a Portbou, la GE-6.741 que va de Cassà de la Selva a Caldes y el camino vecinal que une Sant Climent de Sescebes a Garriguella.

Concretamente, la carretera C-252 sigue cortada a la altura del kilómetro 10 del nuevo tramo que

está cerca de Garriguella, debido al hundimiento de un puente. En cuanto a la GE-6.741, de Cassà de la Selva a Caldes de Malavella, está cortada en su acceso a Cassà, también debido al hundimiento de un puente, aunque los turistas pueden utilizar un camino forestal habilitado y señalizado al efecto, mientras que los vehículos pesados deben desviarse por Llagostera.

Fuentes del Departament de Política Territorial i Obres Públiques de la Generalitat señalaron que un primer cálculo de los daños causados por las lluvias a las carreteras catalanas indica que su reparación costará unos 600 millones de pesetas.

Por lo que respecta al tráfico

ferroviario, continúa cerrada la línea férrea que va de Maçanet a Girona, por lo que los viajeros deben ser transportados en autocares, según las mismas fuentes.

Por otra parte, en las últimas horas se normalizan las líneas telefónicas cortadas por la tormenta, pese a que ayer subsistía la avería registrada en la central de Colera.

En cuanto al suministro eléctrico, puede considerarse que ya ha podido ser restablecido totalmente, si bien pueden persistir pequeñas averías en algunas localidades.

Finalmente, cabe señalar que los bomberos de la Generalitat continuaban ayer achicando agua de varios sótanos y bajos de inmuebles de Palamós, Sant Antoni de Calonge, Platja d'Aro y Llançà.

Importante mejoría del joven ripollés ingresado en Bellvitge

Bellvitge (Barcelona).— El joven de Ripoll de 18 años de edad, Francisco Horcas Flores, que sufrió un accidente de circulación y fue ingresado en la Residencia Príncipes de España de Bellvitge, ha experimentado una importante mejoría, según dijo ayer un facultativo de la UCI del citado centro sanitario.

Según la doctora Trucheros, del servicio médico de la UCI, «Francisco Horcas ha experimentado una importante mejoría dentro de su estado de gravedad, ya respira espontáneamente y se le ha retirado la respiración mecánica que hasta el momento precisaba. Además, ya responde a órdenes sencillas y no precisa medicación para mantenerse dormido. Ante esta evolución favorable, su estado pasa de muy grave a reservado».

Cabe señalar que el joven ripollés fue atropellado el día 29 de septiembre por un turismo francés cuando se dirigía con su ciclomotor a un restaurante de Ripoll cercano al puesto de la Cruz Roja, donde Francisco Horcas presta su servicio militar.

El Ayuntamiento de les Preses informó a los vecinos en torno al brote de hepatitis

Les Preses.— El Ayuntamiento de les Preses convocó el pasado martes a los vecinos de la localidad para informarles sobre el brote de hepatitis que afecta a veinticinco personas de la población, la mayoría escolares, según informa Ester Carreras.

A la reunión asistieron una delegada del Departament de Sanitat de la Generalitat, el médico titular de les Preses y el alcalde de la localidad, Daniel Tarradellas, el cual dijo ayer que «la situación no es nada alarmante, no se trata de una epidemia, sino de un brote que se ha extendido».

Tarradellas añadió que «el Ayuntamiento ha cumplido con su obligación de informar a los vecinos sobre ese brote, y tomará, si es necesario, las medidas oportunas para erradicarlo».

La reunión, que tuvo lugar en el Centre cívic de les Preses y contó con la asistencia de un elevado número de personas, «sirvió para tranquilizar a los vecinos que se mostraban preocupados», según el alcalde.

Cabe señalar que la hepatitis afectó en un principio a escolares, extendiéndose después entre la población adulta.

JOYAS

JOYAS A MITAD DE PRECIO
POR CESE NEGOCIO EN
BANYOLES

C/. Sta. Maria, nº 12
BANYOLES

BANCA CATALANA
El Banc de Casa
tel. (93) 2052313
La seva
nòmina
li donarà més
Compte Sobre-Sou
75%
Interès